

250/AB XXI.GP

Die Abgeordneten zum Nationalrat Franz Riepl und Genossen haben am 3.2.2000 an meinen Vorgänger eine schriftliche Anfrage mit der Nr. 314/J betreffend „Förderungen von österreichischen Aktivitäten und Veranstaltungen zur WHO - Initiative ‚Internationales Jahr der älteren Menschen‘ 1999“ gerichtet. Ich beehre mich, diese wie folgt zu beantworten:

Zum „Internationalen Jahr der älteren Menschen 1999“ setzte die WHO die Initiative „Global Movement for Active Ageing“ und forderte alle Mitgliedsländer auf, daran teilzunehmen. In Österreich beteiligten sich die Gemeinden Ertl, Fürstenfeld, Königswiesen, Pasching, Tulbing und Wörgl sowie die Bundeshauptstadt Wien, wobei hiezu keine Förderungen vergeben wurden.